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经过美中实验夏令营营管会几个月以
来昼夜紧锣密鼓的筹备安排，在老师和家长
们的密切配合下，我们今年的夏令营已于6/
21隆重开营，而马立平暑假班1-7年级也于
6/26顺利开课了！随着各班陆续开课，我们
看着家长们领着孩子，井井有条，愉快地走
进网课营第一天的课堂里，实在让人兴奋和
激动！有赖一年多的网课经验，无论老师还
是同学，大家都对网课操作非常熟悉，使得
开营当天全程都很顺利。接下来的日子，小
编将会随机的走进不同的课堂，把最真实课
堂面貌展示给大家。

这次先分享我们夏令营的骨干课程

——《儿歌童谣》和
《幼儿数字》。尹于蓝
老师的《儿歌童谣》内
容丰富，从朗读唱游
到歌舞体操，长度、难
易、动静结合，适合不
同性格和取向的孩
子。三首儿歌，唱游
和欢笑声毫不费劲地
填满了一个小时的时
间。课后，老师还会
把相关的幻灯片发到
微信群里，让家长能
跟孩子再课后把歌声
和欢乐延续下去。在
《幼儿数字》方面，孩

子们正学习和巩固数字概念，为有效地掌握
进位打好基础。尹老师根据每位孩子的程
度因材施教，遵循"由浅入深"，"由易到难"
的教学模式，使每位孩子每天都有所进步，
不再畏惧讨厌数字。

周六，小编首先登入了马立平一年级的
课堂。上线后就立刻看到孩子们踊跃而且
很有纪律地参与课堂，一会儿仔细地听着老
师和同学们的指示和分享，一会儿充满自信
地表达，再加上茹红老师亲切且清晰的讲
解，营造了可遇不可求的学习好氛围。最让
小编惊讶的是老师能轻松自然的照顾到所
有学生的需要和特性，而孩子敢问敢答，非

常积极。投入度极高的课
堂实在令人赞叹。

随后，小编登入了马
立平五年级的课堂。赵老
师先仔细地解释暑假班接
下来的流程、内容、作业分
配和期盼，然后请每位同
学朗读作业内容和答案，
精辟地指出问题和耐心地
修正同学的发音，务求能
有效地把过去一年所学的
东西温故而知新。同学们
也按着老师的指导写下拼
音和笔记，帮助课后的复
习和练习。

除了孩子和老师们享受一流的课堂气
氛，家长们也感受到孩子对老师和上课内容
的喜爱。有的家长分享了孩子于《泥塑手
工》和《手工折纸》制作的作品，也有家长分
享了自己在旁听孙殿涛老师《高级国学》的
收获：“谢谢孙老师授课！今天也旁听了，重
温了历史也学到了新知。您真会讲故事。”

看到家长们对我们的老师和课堂有那
么高的评价，我们都万分雀跃，为能持续的
为大家提供如此优质的教学体验感到无比
自豪！我们美中实验夏令营2021网课营课
程种类繁多，除了设有专题系列中文班与中
文系列暑期班、基础数学班，还有文化艺术
班和计算机与物理等合作项目班，应有尽

有。孩子们不但能利用暑假这个机会轻松
愉快的温故知新，更能学到课本以外的知识
和求学的态度。如果您还没有机会了解我
们夏令营精彩的科目，又怎么会想错过呢？

美中实验学校夏令营网站：https://
acsdc.us/rockvillecampus/?page_id=459
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传华美酒欣赏系列

刚开始学习葡萄酒知识的爱好者们总
是对意大利各种各样的葡萄品种和葡萄酒
生产区域感到困惑，其实这就是意大利葡
萄酒的特色：多姿多彩、美不胜收。而且
幸运的是，许多主要的意大利葡萄酒会把
葡萄品种的名称放在酒标上，因而很容易
辨别。其它的意大利葡萄酒与法国一样以
城镇名字来命名。

(2). 主要的白葡萄酒产区和品种:
Pinot Grigio又名Pinot Gris是在意大利

全境生长的白葡萄，由它制作的最佳白葡
萄酒来自于 Trentono 和 Friuli。典型 Pinot
Grigio的酒体轻或中等，是酸度中等的干
白。在Friuli地区还出产Pinot Blanc，它所
制作的白葡萄酒具有类似未经过橡木成熟
的霞多丽的风格。

在意大利的东北部，Soave既是地名
也是葡萄和葡萄酒名，Soave 白葡萄是
Valpolicella的邻居，它是一种晚熟品种，
具有甘菊和蝴蝶花的水果香味。大多数

Soave酒体轻并且没有经过橡木桶成熟。
远在意大利西边的Piemonte, Gavi白葡

萄酒是由Cortese葡萄制作的，其酒体轻而
且酸度较高，并具有水果蜜饯和柑桔的风
味。

Verdicchio是一种酸度较高的白葡萄
酒，具有迷人的柑桔、茴香和苦杏仁的草
本风味。大多数Verdicchio产自于Marche。

隋爱平医师在美国首都华盛顿市郊区
的马里兰州盖城行医，并利用业余时间研

究葡萄酒。如果您有关于葡萄酒的问题或
心得，请直接联系隋爱平医师。电子邮
件：peterasui@yahoo.com. 电子网站：www.
chwinec.com; 如果您有脸书 （facebook） ,
可在您的脸书 （facebook） 中搜寻 chwine
一 词 就 可 看 到 隋 爱 平 医 师 的 脸 书
（facebook）。喜欢葡萄酒的朋友还可以搜
索公众号 chuanhuajiuye添加关注，或添加
微信号：peter49247进行交流。

多姿多彩的葡萄酒生产国---意大利 (II)■隋爱平医师

（上接第 19版）在 2021年 6月 9日举办
的片仔癀股东大会上，林园旗下基金的代表
对退出传闻作出回应：“从 2005年起投资片
仔癀股票，至今一股未卖。”此前林园也称，
只是将持仓进行了拆分。与当初林园 30元
买入茅台赚得盆满钵满一样，林园看中的也
是片仔癀的“垄断性”，能够手握定价权。但
是，片仔癀和茅台终究是有差别的。

04
还能涨多久？
片仔癀的本质属性是中药，但并非神

药。“片仔癀这样在短期内爆炒并非是好
事。”北京鼎臣医药管理咨询中心负责人史
立臣告诉市界。片仔癀主要用于清热解毒、

跌打损伤及各种炎症等。史立臣表示：“能
够用于这类适应症的药又有多少呢？”

常言说对症下药，不对症的话，是药三
分毒。即使效果再好，片仔癀也只是药品，
不是包治百病的神药。“况且片仔癀还有 60
个月的保质期，囤积太久会不会毒素更大？”
史立臣质疑道。可以说，片仔癀作为药品本
身的属性不会改变，那么其价值也无法脱离
现实。与茅台相比，片仔癀的社交属性也不
强。与其他创新药不同，片仔癀不需要投入
太多研发。手握绝密配方，2020年片仔癀的
研发费用仅 9755万元，占总营收占比不到
2%。再加上受制于麝香原料的稀缺控制，
片仔癀的业绩想要实现爆发式增长，并非易

事。这种局面下，近年来，片仔癀提出“一核
两翼”新战略，即以传统中药生产为龙头，以
保健药品、保健食品、功能饮料和特色功效
化妆品、日化产品为两翼，以药品流通、电子
商务为补充。但是，这些年片仔癀的多元化
之路走得并不顺畅。2016年，片仔癀牵手上
海家化，成立漳州片仔癀上海家化口腔护理
有限公司，生产牙膏及其他口腔护理产品。

不过，从 2020年年报来看，片仔癀与上
海家化已“分道扬镳”，从当初持股片仔癀上
海家化51%变为了100%控股。2020年片仔
癀上海家化利润总额只有700万元。

化妆品业务是片仔癀多元化的一个重
要部分，2020年，片仔癀宣布计划将控股子

公司片仔癀化妆品分拆出来，单独上市。后
者旗下化妆品拥有“片仔癀”“皇后”等品
牌。

事实上，在片仔癀当前的主营业务当
中，日用品、化妆品的营收占比并不高，2020
年收入仅9亿元，占比不到14%。这意味着，
片仔癀的多元化业务还尚未形成气候。有
行业人士告诉市界：“可以说嗅觉灵敏的资
本在寻找第二个茅台。而片仔癀的确具有
奢侈品投资所具备的所有元素，从秘方、地
域到不可描述的功效。”

投资人程宇表示：“从道理上讲，酒是陈
的香，但片仔癀并不具有随时间增值的功
能”。片仔癀是有60个月保质期的。

同学们第一次课的折纸和泥塑作品

孙殿涛老师的《高级国学》课

戴书馨老师的《手工折纸》课 茹红老师的《马立平一年级暑假班》


